

Protokollauszug

aus der
55. Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtplanung und Bauen
vom 17.10.2006

öffentlich

**Top 4.7 Garagen im Schäferfeld
06/SVV/0698
vertagt**

Herr Dr. Gohlke (2. Vorsitzender der Garagengemeinschaft Schäferfeld) erhält Rederecht und spricht sich für den Erhalt der Garagen an dieser Stelle aus.

Herr Kutzmutz bringt den Antrag ein.

Herr Lehmann (FB Stadterneuerung und Denkmalpflege) nimmt Bezug auf den Auftrag zur Erarbeitung eines Masterplanes für den Komplex Stern/Drewitz/ Kirchsteigfeld. Es werden Untersuchungen auf der Basis der wirklichen Bedarfe vorgenommen. Auch der Beirat Stern/Drewitz/KSF wird sich mit dieser Thematik befassen.

Herr Kümmel hält es für einen Fehler, den Masterplan mit dem Garagenproblem zu belasten. Er sieht die Auflösung dieses Garagenstandortes als nicht sinnvoll an.

Herr Lehmann (CDU) regt an nach Alternativlösungen zu suchen und im Dezember 2006 vorzustellen, was denkbar wäre.

Der Ausschussvorsitzende bedauert, dass der Masterplan seinerzeit ohne Diskussion im Ausschuss beschlossen worden ist. Er schlägt vor, den Antrag um eine Woche zurück zu stellen. Die Verwaltung wird gebeten, den Masterplan dann auch im Ausschuss vorzustellen und den Antrag vor diesem Hintergrund zu diskutieren.

Der Antrag wird bis zur Sitzung am 24.10.2006 zurück gestellt und gemeinsam mit dem TOP Vorstellung des Masterplanes Stern/Drewitz/KSF behandelt.

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Die Garagenflächen Mittelbusch/Schäferfeld sind als Garagenstandort zu erhalten.

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, unter dieser Voraussetzung die Planungen zur Umwidmung dieser Flächen einzustellen.